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いよいよ部活動の集大成、中体連総合体育大会が６月２５日（土）から始まります。３年生

にとっては最後の公式大会となります。６月２１日（火）に選手推戴式を行い、各部活動のキ
ャプテンが大会に向けての抱負を述べてくれました。これまで積み重ねてきた練習の成果をし
っかりと発揮し、悔いの残らない大会にしてほしいと思います。不安や心配の気持ちも生じる
かもしれません。しかし自分を信じて、最後まであきらめずにプレーすることが大切です。選
手の皆さんの健闘を期待しています。 
なお、中体連大会の応援については、各会場ともに制限があります。試合のない生徒につい

ては、文書でお知らせしましたが、両日共に午前中、学校での学習になります。各種目の期日、
会場等については通信の最後に掲載しております。 

２度の延期となっていた３年生の修学旅
行を５月１０～１２日に実施しました。目
的地は例年と同じ行程の奈良・京都・大阪
方面。新型コロナウイルスの状況が心配さ
れる中でしたが、感染予防対策を十分に行
った上での実施となりました。 
１日目に新幹線で新大阪駅へ。貸し切り

バスに乗り換え、奈良へ向かいました。最
初に薬師寺を訪問。改修中だった西塔も完
成しており、完全な姿での薬師寺を見学す
るとともに、説法を聞きました。その後、
奈良公園へ行き、東大寺を見学。大仏の大
きさに感動しました。奈良公園では鹿との
ふれあいもありました。見学後、宿泊地の
京都へ向かい、ゆっくりと過ごしました。 
２日目は京都市内自由研修。それぞれグ

ループで計画を立てた場所を、バスで移動
しました。予報では天気が心配されていま
したが、当日は青空も見える素晴らしい天
気に。事故やトラブルもなく、それぞれの
グループが楽しく目的を達成しました。 
３日目は最も楽しみにしていたユニバ

ーサルスタジオジャパン。宿を７時３０分
に出発して大阪へ。残念ながら小雨が降る
あいにくの天気でしたが、園内を回り始め
て１時間ほどで雨もやみ、楽しく活動する
ことができました。そして、たくさんのお
土産を買い帰路へ。バスで新大阪まで向か
い、新幹線に乗り換え、予定どおり１９時
前には新八代に到着しました。 
けがや病気もなく、予定どおりの行程で

旅行を実施することができ、実りある素晴
らしい３日間となりました。見学地ではし
っかりと学習したり、おいしい食事をいただいたり、友達と楽しく過ごしたりするなど思い出
に残る修学旅行となりました。また、いろいろな場所で二中生に対するお褒めの言葉をいただ
き、あらためて二中生のすばらしさを感じることができた修学旅行であり、一人一人の成長を
感じることができました。  
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【薬師寺にて】 【東大寺にて】 

修学旅行１日目の様子（薬師寺・奈良公園・東大寺） 

【新八代駅到着。解散式】 

【待ちに待った夕食】 【チェックポイントの清水寺】 
 

【ユニバーサルスタジオジャパン】 

奈良・京都・大阪を訪ねて、３年生修学旅行 

修学旅行２日目の様子（京都市内班別自由研修） 

修学旅行３日目の様子（ユニバーサルスタジオジャパン） 



 
 
 
 
 
５月２０～２１日、１年生は水俣・芦北

での集団宿泊教室を実施しました。あしき
た青少年の家での宿泊を伴う実施は２年ぶ
りとなります。 
１日目、まずは水俣での水俣病学習。３

台のバスごとにフィールドワーク、水俣病
歴史考証館訪問に分かれ、学習を行いまし
た。水俣病歴史考証館では、講話やビデオ
視聴、資料館見学を順番に行いました。メ
モをとりながら真剣に話を聞く様子に係の
方からお褒めの言葉をいただきました。フ
ィールドワークでは、百間排水口や公式確
認の地である坪谷などを実際に訪れ、水俣
・芦北公害研究サークルの３名の講師の方
からそれぞれ説明を聞きました。実際に現
地を訪れ、自分の目で見て、話を聴くこと
で学校での授業と違う大きな学びとなりま
した。午後はあしきた青少年の家へ移動し
て、胎児性水俣病患者の坂本しのぶさんの
講話を聞きました。当事者の方から直接お
話を聞くことは、心を打つものがあり、坂
本しのぶさんの強い思いを感じ取ることが
できました。夜は振り返りの学習として、
坂本しのぶさんへの手紙を書きました。 
２日目は、朝の集い、朝食の後、マリン活動。グループに分かれペーロン船に乗り、力を合わ

せて櫂を漕ぎ、自然の中で互いに協力し合うことを学びました。 
２日間という短い期間でしたが、たくさんの大きな学びがあったと思います。また、１年生の

成長を感じることができた２日間でした。集団宿泊教室で学んだことを、これからの学校生活に
生かしてほしいと思います。 

６月７日午後に生徒総会を行いました。最初に令和４年度の生徒会
テーマ「威風堂堂」について、生徒会長から説明がありました。二中
のこれまでの伝統を引き継ぎつつ、新しい取組にも挑戦し、充実した
学校生活の実現と、自信に満ちた二中生を目指すことを目標にこのテ

ーマが設定されました。その後、三つの議案
（生徒会活動計画、各専門委員会活動方針と
内容、生徒会憲章に関する取組）について議
案が提案され、すべて承認されました。事前
に各学級で議案について検討を行い、たくさんの質疑が交わされまし
た。日頃から本校生徒会は主体的に活発な活動が行われていますが、
さらに自立した生徒会を目指してほしいと思います。   

  

「水俣に学ぶ」「クラスの団結を高める」 
学校を離れ、たくさんの学び！１年生宿泊教室 

【海を見ながら待ちに待った夕食】 

【ﾌｨｰﾙﾄﾞﾜｰｸで講師の先生からの説明】 

【坂本しのぶさんへの謝辞】 

 
                                  

【いよいよマリン活動】 【力を合わせてがんばろう！！】 

【水俣病歴史考証館にて】 

 【６月２５日（土）、２６日（日）】 
野球         八代市民球場 第２試合 
バスケットボール男子 竜北中学校体育館 第２試合 

女子 竜北中学校体育館 第４試合 
 サッカー       県営八代運動公園 第２試合 
バレーボール     千丁中学校体育館 第２試合 
卓球男女       東陽スポーツセンター 
ソフトテニス男女   八代市テニスコート 

 バドミントン     八代トヨオカ地建アリーナ 
 

【７月２日（土）】 
水泳 八代市民プール 
空手道 代陽小学校体育館 

【６月２６日（日）のみ】 
剣道 鏡体育館 
柔道 八代市立武道場 


